

21 février 2006

06.336

Question Claude Borel**Services publics fédéraux et emploi**

La Confédération et ses anciennes régies restructurent en permanence leurs services et réduisent leurs prestations: les CFF ont désormais fermé la plupart de leurs gares, La Poste a supprimé de nombreux bureaux, Swisscom licencie régulièrement, mais dans la plus grande discrétion, les douanes regroupent leurs bureaux en réduisant aussi leurs effectifs, l'armée est de moins en moins présente à Colombier. Seul l'Office fédéral de la statistique échappe pour l'heure à cette vague de reflux.

Le Conseil d'Etat peut-il nous informer sur les incidences que la politique de la Confédération et de ses anciennes régies a eues au niveau de l'emploi tertiaire dans notre canton au cours de ces dix dernières années?